
14 ноября 2024 года состоялось отчетное-выборное собрание Совета МКД 

по ул. Чехова, д.77/3 в городе Ханты-Мансийске. 

На прошедшем, отчетно-выборном собрании дома 77/3 по ул. Чехова, 

Председателем Совета МКД Т.А. Волгуновой общему собранию жителей был 

представлен отчет за прошедший период. 

В котором помимо проблемных вопросов дома, решаемых совместно с 

управляющей организацией МП «ЖКУ», отмечена жизненная позиция и 

активность жителей, их неравнодушное отношение к дому, двору, где они 

живут. Например, совместно с соседями дома 93/2 по ул. Строителей 

организовали и провели три обще дворовых субботника, в которых активное 

участие приняли супруги Тамасян, Кайгородовы, Кузьменко. Вместе 

вырастили рассаду цветов, высадили их на клумбу в сквере общего двора и в 

вазоны у домов, а в летний период пропалывали и поливали. 

Результатом совместной работы стала победа дома в номинации "Самый 

цветущий двор" конкурса "Во саду ли, в огороде", проводимом редакцией 

газеты "Самарово -Ханты-Мансийск". И это заслуга жителей цветочниц В. 

Кузьменко, И. Терновой, А. Сивковой, А. Волшиной, Т. Истоминой, Л. 

Никоновой. 

Кроме жизненно важных вопросов решаемых Советом дома, жители дома и 

среди них активные участники супруги Николаевы, Письменко Л.А., 

Никитина Т.И., три года поддерживают бойцов СВОЗ и приняли участвовали 

в шести гуманитарных сборах с последующей передачей в гуманитарный 

корпус Югры: это и банки для окопных свечей, влажные салфетки, продукты 

быстрого приготовления, предметов личной гигиены и быта, упаковочные 

ленты для упаковок посылок и другие предметы первой необходимости.  

При поддержке управляющей организацией МП ЖКУ и по инициативе Совета 

МКД  провели новогодний детский утренник, «День соседей», «День 

рождения дома». 

За активное участие в жизни дома, создании добрососедских отношений 

Благодарственными письмами МП «ЖКУ» отмечены Тюриков В.В., Нагибина 

Н.П., Тамасян Г.О., Туровинина А.В., супруги Кайгородовы.  

За отчетный период при проведении обще дворовых мероприятий и 

благоустройства двора приняли активное участи индивидуальные 

предприниматели Глебов М.В., Ушаков В.В, Воронцов А.С., Медведева П.П., 

Чукреева Г.В. 

Итогом отчетно-выборного собрания стала принятая резолюция о 

положительной оценке работы Совета дома и переизбрании на новый срок в 

качестве председателя Совета дома, Т.А. Волгунову. 


